



## Abierta convocatoria para el nuevo Catálogo de Artes del Maule 2024

La Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio – Región del Maule y el Teatro Regional del Maule (TRM), anuncian la apertura de la convocatoria para la nueva edición del Catálogo de Artes del Maule 2024. Esta iniciativa, que ha evolucionado desde su inicio en 2020 como un catálogo de artes escénicas y música, ahora se expande para incluir diversas disciplinas y expresiones artísticas de la región.

La convocatoria, que comenzó esta semana, cerrará el lunes 30 de septiembre de 2024 y está dirigida tanto a nuevos artistas que deseen inscribirse, como a aquellos que ya forman parte del catálogo y necesiten actualizar sus datos. Este esfuerzo busca consolidar un documento público y gratuito, disponible para toda la comunidad, que refleje la diversidad y riqueza artística de la región del Maule.

El Catálogo de Ar-

tes del Maule se constituye como una herramienta clave para que los programadores de las treinta comunas de la región, así como de otras partes de Chile, conozcan y valoren la amplia producción artística del Maule. Al promover la circulación de obras y creadores, esta iniciativa incentiva el crecimiento y la difusión del arte local, destacando la constante evolución de la escena cultural regional.

“El Catálogo de Artes del Maule busca facilitar la difusión de las propuestas creativas de la región, además de fomentar el acceso y contacto entre los agentes culturales. Convocamos a artistas, creadores, agrupaciones y elencos a formar parte de esta gran plataforma. El catálogo mostrará la diversidad y riqueza creativa del Maule, permitiendo a programadores y gestores culturales acceder a una amplia gama de propuestas

para llevarlas a sus comunas. Abrimos el catálogo a todas las expresiones artísticas, dando un paso firme hacia la difusión de las artes, acercándolas a nuestras comunidades y fortaleciendo la conexión entre artistas y gestores. Les invitamos a ser parte de este impulso creativo”, señaló el jefe de gabinete de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio del Maule, Franco Hormazábal Osorio.

Por su parte, Verónica Barahona Díaz, Secretaria Ejecutiva (I) del TRM, mencionó que “en sus diecinueve años de historia, el Teatro Regional del Maule siempre ha procurado ser un aporte para el crecimiento de la escena artística de la región. Es por lo que vemos en este catálogo una vitrina de la diversidad de propuestas que existen en el territorio, como también una herramienta de trabajo para programadores, permitiendo la

• **La inscripción estará disponible hasta el lunes 30 de septiembre en [www.teatroregional.cl](http://www.teatroregional.cl).**

contratación y circulación de los creadores maulinos”.

El lanzamiento oficial de la nueva versión del Catálogo de Artes del Maule se llevará a cabo el próximo mes de noviembre, consolidando así un recurso esencial para el desarrollo, circulación y promoción de las artes en el Maule.



### ENTREGAN RECONOCIMIENTOS POR AÑOS DE SERVICIO A FUNCIONARIOS DE LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL DE CAUQUENES.-

En una ceremonia interna que fue presidida por el Delegado Presidencial Provincial de Cauquenes, Claudio Merino Neira, junto a la totalidad de los funcionarios de la Delegación, la autoridad entregó reconocimientos por Años de Servicios al funcionario Jorge Pincheira Leiva con una trayectoria de 10 años, y a María Elena Alvear tras cumplir 35 años de servicio en Gobierno Interior.

RE M A T E

RE M A T E